



プラスハート ニュース

2024年 7月号
Vol.183
発行元:
(株)カワムラ機工
スマイル委員会

5月18日・19日に『福山ばら祭 2024』がありました。いつもはゆっくりバラを見るため、開催前に緑町公園へ行くのですが、今回は18日に行ってきました。バラを見ながら食べ物の出店のあるエリアへ直行すると、食事スペースのテントの下では、多くの人で賑わっていました。日差しが強かったので、木陰などに座って休憩している人も多かったです。実行委員の方が打ち水をされていましたが、焼け石に水...という感じでした。

あまりの暑さに、「瀬戸内レモンの生絞り」と書いてあったレモンソーダを即購入！ただ、入っていた氷はあっという間に溶けてしまいました。本当に暑くて少しバテたのですが、楽しく過ごすことが出来ました♪



今月のおすすめ商品

ポケットブロー

風速 14m のハイパワーブローです。充電式で、使いたい場所に持って行ってお手軽に使うことができます。

【おすすめポイント！】

1. 約 280g で軽い！
2. USB 充電式
3. 連続運転 90 分 (充電時間 約 3 時間)
4. 無段階風量調整
5. 多機能エアノズル

Kaltech

風速 14m のハイパワーポケットブロー



こんな場所・シーンでのご利用がおすすめ！
(アウトドア)はもちろん、(家の掃除)や(オフィス)でも活躍



詳しくは営業担当者にお問い合わせください。

香川めぐり！

ゴールデンウィークに香川へ1泊2日の旅行へ行ってきました。

初日は、高松の有名なうどん屋「うどんバカー代」へ。お店の一押し商品、釜バターを食べてきました。超満員店で、炎天下の中、9時半から待つこと約3時間半。待った甲斐のある絶品うどんでした。店内には来店した有名人のサインもずらりと並び、賑わいある良い雰囲気の店内でした。

2日目は、善通寺市にある、こちらも有名なうどん屋の「長田 in 香の香」へ。釜揚げうどんか冷やしうどんしかなく、特長のある少し重たい瓶に入ったつゆをつけるのですが、麺がとにかく美味しかったです。



こんぴらさんをお参りした後は、さめき名物骨付鶏を食べに「田中屋」へ。下味は塩、コショウ、ガーリックのみで焼きあがった、こんがりとしたひな鳥を美味しくいただきました。(Y.K.)



肩が凝っていませんか？

デスクワークでパソコンに向かってしていると、つい長時間同じ姿勢で過ごしてしまいがちになりますよね。肩を動かすとゴリゴリと驚くような音が鳴るので、そんな時は肩のストレッチをしています。イラストのように肩を掴んで肘で円を描くように前と後ろに回すと血行も良くなり、おすすめですよ♪

時間がない時は後ろに向かって 10 回程度回すだけでも体がすっきりするので、体が固まったと感じる方はぜひ肩回しを試してみてください！



【土曜休業日のお知らせ】

2024年

7月6日(土)

13日(土)

20日(土)

27日(土)

ご迷惑をおかけいたしますが
よろしくお願いいたします。

